



Une affiche de campagne électorale pour Robert Sesselmann, candidat du parti de droite Alternative pour l'Allemagne (AfD). [GETTY IMAGES]

Le problème de l'extrême droite que l'Allemagne s'inflige à elle-même

- Josue Michels
- [27/06/2023](#)

Au cours du week-end, le parti allemand d'extrême droite Alternative für Deutschland (AfD) a pris la deuxième place dans les sondages nationaux, dépassant les sociaux-démocrates, le parti du chancelier Olaf Scholz. Dimanche, Robert Sesselmann est devenu le premier homme politique de l'AfD à être élu administrateur de district. Il s'agit d'une grande victoire, même si elle n'est pas surprenante compte tenu des politiques actuelles du gouvernement.

Lors du second tour de l'élection dans le district de Sonneberg en Thuringe, M. Sesselmann a obtenu 52,8 pour cent des voix, battant le candidat démocrate-chrétien Jürgen Köpper. Cette victoire est d'autant plus étonnante que tous les partis opposés (les Verts, les sociaux-démocrates, les démocrates libres et la gauche) ont appelé les électeurs à soutenir M. Köpper. Nombreux sont ceux qui ont répondu à l'appel, le taux de participation étant passé de 49,1 pour cent au premier tour, il y a deux semaines, à 59,6 pour cent. Pourtant, le candidat de l'AfD a conservé son avance.

PT_FR

Alors que Sonneberg ne compte que 57 000 habitants et environ 48 000 électeurs, l'AfD a maintenant l'occasion de prouver qu'elle est capable de gouverner avec succès.

L'AfD n'hésite pas à s'attirer le soutien de néo-nazis et d'autres personnes qui cherchent à faire revivre l'ancien Reich. Pourtant, les slogans de campagne de M. Sesselmann montrent que son parti ne se contente pas de répondre aux croyances de l'extrême droite. *Spiegel Online* a écrit : « Sesselmann et l'AfD ont disputé la campagne électorale principalement sur des questions fédérales telles que la loi controversée sur le chauffage, l'inflation élevée ou l'augmentation du nombre de réfugiés. »

La loi sur le chauffage fait référence aux mandats gouvernementaux qui visent à réglementer les systèmes de chauffage résidentiels au nom du changement climatique. L'inflation fait rage en partie parce que la plupart des sources d'énergie nationales de l'Allemagne ont été fermées et que le gaz bon marché en provenance de Russie a été suspendu. L'Allemagne a également constaté un nombre record de réfugiés en provenance du Moyen-Orient, d'Afrique et d'Ukraine. Les réfugiés qui traversent la Méditerranée sont à l'origine d'un taux de délinquance élevé. Pourtant, s'exprimer contre ces problèmes fait de vous un extrémiste de droite.

Pourtant, un Allemand sur cinq risque de voter pour l'extrême droite. Voici un extrait d'un récent documentaire de *Spiegel TV* sur la Thuringe :

Citoyen : « Si le NSDAP est à nouveau en tête des élections, je reviendrai ».

Journaliste : « Eh bien, l'on ne peut pas dire ça. »

Citoyen : « Oui, l'on peut bien le dire. »

Journaliste : « Le NSDAP [...] a tué 6 millions de juifs. »

Citoyen : (haussement des épaules)

Journaliste : « Pensez-vous vraiment qu'il serait bon d'avoir à nouveau des fascistes au Parlement ? »

Citoyen : « Alors, vous pensez que la situation va mieux dans le parlement d'aujourd'hui ? Ecoutez, [ils] ne font que parler et n'accomplissent rien. »

La minorité des électeurs de l'AfD serait d'accord avec ce dialogue. Mais cela montre une tendance alarmante. Plus le gouvernement allemand fait preuve d'incompétence, plus les Allemands sont prêts à accepter l'extrême. Les Allemands veulent plus de fierté nationale de la part de leur gouvernement ; si cela nécessite de voter pour un parti extrême, c'est ce qu'ils feront.

Observez cette tendance. Elle est en corrélation avec de nombreux passages bibliques qui nous avertissent qu'une Allemagne radicalement différente se lèvera de nos jours. Et même si le gouvernement actuel de l'Allemagne porte la plus grande partie du blâme, la Bible révèle une image beaucoup plus large de la raison pour laquelle cela se produit.

Dans Habacuc 1 : 6, Dieu déclare : « Voici, je vais susciter les Chaldéens, peuple furibond et impétueux, qui traverse de vastes étendues de pays, pour s'emparer de demeures qui ne sont pas à lui. » Dieu orchestre les événements afin de susciter une nation pour accomplir sa volonté. Remarquez ce qui est révélé au verset 7 : « Il est terrible et formidable ; de lui seul viennent son droit et sa grandeur. »

« Si vous connaissez un tant soit peu l'histoire laïque et biblique, vous savez de qui Dieu parle », explique notre livre *Le Saint Empire romain selon la prophétie (disponible en anglais uniquement)*. « Les Allemands sont des guerriers dont la force leur donne le droit de faire tout ce qu'ils veulent, au moment qu'ils le veulent. »

Au cours des dernières décennies, l'Allemagne a fait preuve d'une faible volonté sur la scène internationale. Mais tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'Allemagne, il y a un appétit pour une nation allemande plus forte et plus puissante—le genre de nation décrite dans ces prophéties.

Observez comment ces changements se produisent et comment Dieu soulève l'Allemagne pour accomplir sa volonté. Pour comprendre ce que Dieu fait et, plus important encore *pourquoi* Il le fait, demandez un exemplaire gratuit de [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.